

自然まるごと



体験ツアー in 田代



7月後半から8月前半にかけて田代地区で自然まるごと体験ツアーin田代が行われました。これは、鹿児島市内の親子を対象に参加者を募集し、田代地区の自然の中で、落花生掘り・ニジマス釣り・カブトムシ捕りを行う体験型の日帰りバスツアーで今年14回目を数えました。中には、毎年参加されているリピーターの方もいらっしゃったようで、この体験ツアーの人気の高さが伺えました。



川底にニジマス発見！ロックオン！

〈ニジマス釣り〉

ツアー最初のほうは、台風の影響もあり水量も多くなかなか釣果が出ませんでした。後半のほうは1人で20匹も釣り上げる名人も出現しました。中には魚を釣った喜びもつかの間、針はずせず悪戦苦闘する親子の姿も見受けられました。



落花生ってこんな風になってたのか

〈落花生掘り〉

ほとんどの参加者が畑に入るのも初めてで、引き抜いた落花生の姿を不思議そうに眺める子どもの姿が印象的でした。土の中に実がなっているとは思ってもみなかったそうです。

今年は、支所産業建設課のH氏扮する落花生マンが体調不良のため登場できませんでしたが、来年はぜひ子供たちの前に元気な姿を見せてほしいものです。



おっきなカブトムシ捕まえたよ！

〈カブトムシ捕り〉

ツアーのおおとりであるカブトムシ捕りは、子供たちも一番の楽しみなようで、でんしろうの森を前に子供たちはソワソワ。スタッフの説明が終わるや否や一斉に森の中へ姿を消していき、あちらこちらでカブトムシやクワガタを捕まえた歓声が響いていました。保護者の方々は、最初は子供たちの後姿を追いかける感じでしたが、途中からは、特に男性の方たちは童心にかえり、必死にカブトムシを探していました。最後はスタッフ・参加者6人ほどで高い木の上にいるクワガタを必死になってとろうとしていました。



ツアーの中で一番疲れた...

おまけ

今回は、ツアー初日にスタッフ車両が坂道でエンジントラブルを起こし動かなくなるといふ事態が発生し、一瞬緊張が走りま

したが、若手スタッフが全員で坂道を押し駐車場まで無事たどり着き事なきを得ました。



落花生マンから一言

来年はしっかり体調を整えて、子供たちに元気な姿を見せたいです。